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Ученый совет

Университет идет  правильным путем

В ВолгГТУ прошло очередное заседание ученого совета опорного университета.

Как всегда, началось все с торжественных моментов, которых было на редкость много. Так,

ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН Владимир Ильич Лысак вручил ведомственную награду

Минобрнауки РФ «Почетный работник высшего профессионального образования»

заместителю директора ИАиС Олегу Васильевичу Буралченко, который в эти дни отмечал

еще и свое 50-летие. Такая же награда была получена из рук ректора доцентом кафедры

«Экспериментальная физика» техуниверситета В.И. Порхуном. А также были вручены

почетные грамоты, благодарственное письмо Волгоградской областной думы, медали

Академии инженерных наук, диплом доктора наук и аттестаты доцентов, и другие награды,

после чего перешли к работе по повестке дня.

О результативности подготовки магистров по научным и технологическим направлениям

докладывал начальник управления науки и инноваций техуниверситета Н.А. Кидалов.

Николай Алексеевич отметил, что если говорить о публикационной активности, то за 9

месяцев текущего года в активе у 270 выпускников магистратуры ВолгГТУ насчитывается

1290 публикаций, из них 435 в центральных журналах и 62 объекта интеллектуальной

собственности. Из общего числа магистров 72 – это технологическая магистратура и 198 –

научная. По университету среднее количество публикаций – 3,6. Были названы пофамильно

те, у кого наибольшее количество журнальных статей и охранных документов, вместе с тем,

были названы и магистры, не имеющие публикаций, что незамедлительно вызвало

абсолютно справедливую критику со стороны ректора и президента ВолгГТУ, академика РАН

И.А. Новакова. Работа с этой проблемой нашла свое отражение в решении ректората,

которое выглядит так: «деканам факультетов, руководителям магистерских диссертаций

обеспечить опубликование магистрантами до защиты диссертаций не менее 2-х научных

публикаций, в том числе одной в рецензируемом научном журнале».

С докладом «О развитии антикоррупционной деятельности в ВолгГТУ» выступил проректор

по научной работе В.А. Кабанов. Владимир Александрович подробно рассказал членам

ученого совета о плане мероприятий по формированию антикоррупционного мировоззрения

у студентов на 2016/2017 учебный год, в который вошло множество мероприятий, назовем

лишь некоторые их них: включение в ежегодно издаваемую «Памятку первокурснику»

информационного материала на тему «Что делать, если у тебя вымогают взятку?» с

указанием «телефонов доверия» правоохранительных органов и телефонов служб

безопасности техуниверситета, на сайте вуза в режиме on-line работает анонимный

социологический опрос политехников о различных негативных социальных явлениях,

проводятся лекции и др. Докладчиком была отмечена и положительная работа в этом

направлении в филиалах – ВПИ и КТИ. Сегодня также можно говорить о том, что достигнута

договоренность с руководством ИАиС о выстраивании аналогичной работы в целом по
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опорному университету.

После чего ректор перешел к своей части выступления, которая была посвящена

предварительным итогам выполнения дорожной карты развития опорного университета по

наращиванию объемов научных и образовательных услуг. Прежде всего Владимир Ильич

познакомил членов ученого совета с целевыми показателями опорного университета. Если

сегодня удельный вес численности обучающихся в магистратуре и аспирантуре составляет

11,1%, то также к 2019 году это должно уже быть 18%. Число публикаций в Web of Science

сегодня в расчете на 100 научно-педагогических работников – 9,5, к 2019 – 14,5. А в Scopus –

17 и 20 соответственно. Сегодня 72% выпускников трудоустраиваются в течение

календарного года в регионе, а к 2019 году таковых должно быть уже 80 процентов. То же

самое и с долей доходов от НИОКТР в интересах индустриальных партнеров региона в общей

структуре внебюджетных источников финансирования: если сегодня она составляет 5,5%, то

к 2019 году эта цифра должна подрасти почти вдвое, до 10 процентов. Говорил ректор

опорного университета и о финансировании вуза из средств федерального бюджета.

Завершая свое выступление, ректор первого в регионе опорного университета подчеркнул:

«Мы идем правильным путем. Мы приняли правильное решение создать опорный

университет».

Андрей Аликбаев.

Полная версия на сайте вуза.
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